



INVITATION

SOIRÉE CARITATIVE

JEUDI 3 OCTOBRE 2019

À 19 H À L'ARENA DE GENÈVE

UN DÎNER-SPECTACLE POUR DONNER PLUS D'ESPOIR
AUX ENFANTS ATTEINTS PAR LE CANCER

LA MÉDECINE PERSONNALISÉE POUR AMÉLIORER LA GUÉRISON DES ENFANTS

Le cancer de l'enfant se guérit grâce aux progrès de la recherche médicale de ces dernières années, mais trop d'enfants subissent encore des effets secondaires liés à la toxicité de certains traitements, voire rechutent ou ne survivent pas à leur maladie.

Les recherches que mène la Fondation CANSEARCH dans ses divers domaines d'activités que sont la pharmacogénomique, la transplantation de cellules souches, les tumeurs du foie et les tumeurs cérébrales contribuent à améliorer la prise en charge des jeunes patients, notamment en adaptant la dose du médicament à leurs gènes.

Nos projets et études contribuent à donner de plus grands espoirs de guérison aux enfants, pour moins de souffrances et une meilleure qualité de vie à long terme.

JEUDI 3 OCTOBRE 2019, 19 H

ARENA DE GENÈVE

À l'occasion de sa quatrième soirée caritative, la Fondation CANSEARCH se réjouit de vous inviter à un dîner-spectacle au profit des enfants touchés par le cancer.

Pour cet événement, nous aurons le plaisir de vous proposer des animations pleines de surprises, des artistes suisses et internationaux ainsi que la présence du Chœur des patients de l'Unité d'oncologie et hématologie pédiatrique des Hôpitaux Universitaires de Genève.

PROGRAMME

19 h	Accueil des invités et apéritif
19 h 45	Dîner-spectacle
22 h 30	Vente aux enchères
23 h	Bar lounge

DRESS CODE

Tenue de cocktail

INSCRIPTIONS ET PAIEMENTS

en ligne sur cansearch.ch/soiree2019
ou en retournant le talon-réponse ci-joint

COMITÉ DE HAUT PATRONAGE

Le Conseil d'Etat de la République et canton de Genève in corpore
La Chancelière d'Etat
Le Grand Conseil de la République et canton de Genève
Le Procureur général de la République et canton de Genève
Le Conseil administratif de la Ville de Genève

COMITÉ D'HONNEUR

Madame Martha ARGERICH
Monsieur Guy DEMOLE
Monsieur Léonard GIANADDA
Monsieur Romain GROSJEAN
Madame Carole HUBSCHER
Familles Frédy et Franco KNIE
Monsieur Raymond LORETAN
Monsieur Pierre MOTTU
Monsieur Claude PICASSO
Monsieur Stan WAWRINKA
Monsieur Jean ZERMATTEN
ZEP

CONSEIL DE FONDATION

Maître Robert HENSLER, Président
Madame Céline DENIZOT, Vice-Présidente
Monsieur Sébastien JOLIAT, Trésorier
Monsieur Phil LENZ, Membre

FONDATEUR ET DIRECTEUR

Professeur Marc ANSARI

COMITÉ CONSULTATIF

Monsieur Thomas GOOSSENS
Madame Patricia HUBSCHER EICHENBERGER
Monsieur Maurice MACHENBAUM
Monsieur Gian Cla PINÖSCH

COMITÉ SCIENTIFIQUE

Professeur Sylvain BARUCHEL
Professeur Marina CAVAZZANA-CALVO
Professeur Urs MEYER
Professeur Jakob PASSWEG

SECRETARIAT GÉNÉRAL & RECHERCHE DE FONDS

Madame Patricia LEGLER
Madame Nathalie MARTENS JACQUET

COMITÉ D'ORGANISATION

Madame Stéphanie ANSARI
Madame Laurence BAGNOUD-ROTH
Madame Alix RIVOIRE
Madame Valérie STECK
Madame Cathy WINTSCH



Fondation CANSEARCH
Chemin Pont-Perrin 6 – 1226 Thônex
T. 076 679 45 63 – soiree@cansearch.ch
www.cansearch.ch

LOTS DE LA VENTE AUX ENCHÈRES

- Bracelet unique avec le logo CANSEARCH serti de saphirs et diamants créé spécialement par l'Atelier des Bergues.
- Dessin original réalisé par Zep pour CANSEARCH.
- Casque de course 2018, offert par le pilote de Formule 1 Romain Grosjean.
- Somptueuse parure Adler, collier, boucles d'oreilles et bracelet de la collection *Éclipse* en or blanc 18kt et carbone serti de diamants.
- *Spirit of Ecstasy de Rolls Royce*, peinture offerte par le fameux artiste new-yorkais Bradley Theodore.
- Immersion en cuisine au restaurant Flocons de sel à Megève chez le chef étoilé Emmanuel Renaut.
- Magnifique tour de cou et boucles d'oreilles Bulgari en acier et or, collection *Tubogas*, 1982-1984, offerts par une amie de la fondation.
- *Figure allongée*, sublime sculpture en grès polychrome, créée par Yves Dana.
- Lot extraordinaire : une bourse d'une année pour un chercheur du laboratoire CANSEARCH.



Julius Bär

S'ENGAGER, CAR LA SOLIDARITÉ EST UNE VALEUR ESSENTIELLE

Ayant à cœur d'apporter une contribution significative envers la communauté, la Banque Julius Baer s'engage par ses activités philanthropiques à améliorer l'existence de personnes confrontées à des situations difficiles.

Nous sommes très heureux de soutenir le travail de recherche de la Fondation CANSEARCH.